



Editor responsable: J. Carlos González Cayetano

Número 1612 ABRIL 2023

EL INE ANTE UNA ENCRUCIJADA

Mucho se ha escrito en torno a las pretendidas Modificaciones a las leyes que rigen el Instituto Nacional Electoral, las escaramuzas que han representado, los diversos actores que han aparecido en la escena. El Poder Ejecutivo al fracasar el PLANA, opta por el Plan B el cual con la suspensión indefinida por la SCJN, opta por el Plan C, el cual tiene que ver con el cambio en abril de cuatro Consejeros Nacionales, para lo cual no ha existido consenso entre los Partidos Políticos de Oposición y el Gobierno en Turno.

Finalmente hoy 31 de marzo se dejó al azar y a través de la Insaculación, "la tómbola del Poder Legislativo decidió que **Guadalupe Taddei** será la nueva presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE). Es la primera que llega por sorteo y, en un hecho histórico, la primera mujer al frente de la autoridad electoral" (El País 31032023).

Ante ésta realidad, la Unión Nacional Sinarquista considera que la Presidenta Consejera y los nuevos Vocales, deberán cumplir con atingencia la Norma Jurídica, respetando estrictamente la Constitución, dando certidumbre a los Procesos

Electorales que se avecinan y aplicando las leyes sin distingo de Partidos, Coaliciones o Candidaturas Independientes.

La Voluntad del Pueblo, es la Voluntad de Dios. Y debe respetarse sin cortapisas.



86° ANIVERSARIO Y 52° ASAMBLEA NACIONAL



Se llegan estas fechas y San Luis Potosí les espera con los brazos abiertos a éste Magno Acontecimiento, deseamos ya estén organizadose desde sus lugares de origen, con sus familiares y compañeros, para vivir ésta experiencia la cual marcará nuevos avatares en la vida de todos los Sinarquistas.

¡¡¡Primero Dios, haya nos veremos!!!!

EDITORIAL

La inaplazable y urgente tarea de limpia en los Partidos Políticos.

La percepción para algunos analistas políticos del fenómeno de las preferencias de los ciudadanos ante las urnas es: la gente ha dejado de votar por su partido no porque se haya aumentado la votación del partido guinda sino porque la ciudadanía está desilusionada de los demás y harta de tantas promesas incumplidas, corrupción indignante y repudio a los vicios de gobierno. Es el temor del pueblo a la prolongación de este estadio social.

El PAN, llegó al poder y cayó en los mismos vicios de la dictadura perfecta, botones de muestra hay muchos.

Los "aglutinamientos", "coaliciones", "alianzas" y "pactos" de: centros, izquierdas, derechas, sinarquistas, comunistas, panistas, etc. Ya han mostrado su efectividad no sólo para mellar, sino para derrocar cacicazgos rapaces como los sufridos en varios estados del país por largos años.

Levantan alharaca la alianza de partidos de ideología diametralmente opuesta, para dar batalla electoral al

partido guinda en las próximas elecciones federales. Sin embargo esto muestra en gran medida la preocupación y temor que los partidos políticos sienten ante un enemigo poderoso, tramposo y con los vicios que puede tener un instituto político que es capaz de aglutinar en su contra a varias fuerzas, obligadas a estructurar alianzas con la finalidad de hacerle mella.

Los partidos se han anquilosado por eso se les desecha, deben dejar la frivolidad o superficialidad de extrañas alianzas que sólo buscan el "quítate tú para ponerme yo" soslayando el bien general.

Los sinarquistas debemos acudir al rescate de México, de la amenaza política de MoReNa. Alertas para actuar con valentía y en conciencia para elegir a los candidatos que tengan el perfil más acorde a nuestros principios.

Mientras no tengamos en México un **gobierno servidor** de un **pueblo señor**, la ciudadanía seguirá ausentándose de partidos y urnas.

¡Viva México!

EL CRECIMIENTO POBLACIONAL EN EL NUEVO ORDEN MUNDIAL

Desde hace más de un siglo, estudios estadísticos de crecimiento POBLACIONAL que las tendencias de han advertido crecimiento y los hábitos de consumo de la sociedad moderna no podrán ser sostenidas Por mucho tiempo. Se aproxima un momento ineludible en el que la civilización se hundirá en el caos por falta de alimentos y el ser humano no dudará en recurrir a los más despreciables actos de violencia con tal de garantizar supervivencia. Ignoraran cualquier ley que les prohíba hacerlo, las sociedades se disolveran, ni siquiera los vínculos familiares respetados. Y LOS individuos tendrán que recurrir al canibalismo. Por largo tiempo los ILUMINATTI han contemplado este panorama, pues ellos lo han preparado todo para beneficiarse, de el. Han deparado para nosotros una pandemia de proporciones equiparables a la de la peste negra, que durante el siglo XIV con las dos terceras partes de la población de Europa.... CONTINÚA PAG. 10

DIRECTORIO

CONSEJO EDITORIAL

- Lic. J. Carlos González Cayetano, Lic. Miguel José Valadez Montoya, Lic. Francisco Javier Álvarez de la Fuente, José Luís Nungaray Rodríguez, Adrián Cirilo Amado, Alfonso Compeán C., Cristóbal Hernández Netro, Mario García Ramírez, Ángel David Lomelí Castro.
- Director: Gerardo Escamilla Medina Tel-Cel: 55 4594 5579
- Fotografía: Gerardo Nava y Gabriel Martínez de León.
- Formato y Diseño: Oliver Contreras Vergara.
- Patrocinadores: Lic. Alejandro Salinas Jiménez 55 38 85 26 89.
- Órgano Oficial de la Unión Nacional Sinarquista APN, Impreso en los talleres de imprenta Unicornio Cerrada Leandro Valle 19-b, Centro Histórico, CDMX.
- Correo: uns1937@gmail.com para recibir artículos y colaboraciones.

MENSAJE DEL JEFE NACIONAL



Estimados militantes y simpatizantes del Sinarquismo:

Reciban un cálido saludo desde Comité Nacional, deseando se encuentren dispuestos a vivir la

SEMANA SANTA a través de los diversos oficios y sin duda de las visitas de familiares y amigos que enriquecerán la convivencia cotidiana.

Este tiempo es propicio para analizar nuestro papel como católicos activos y ciudadanos responsables de la vida pública. Les comparto las consideraciones siguientes:

- 1. En el artículo: la participación del cristiano en la vida pública de Javier Hervada, en el capítulo 3 El Deber de Participar, expresa: "En primer lugar hemos de hablar de un deber, porque los cristianos están llamados a santificar todas las realidades terrenas, gestionando y ordenando según Dios los asuntos temporales (CONC. VATICANO II, const. Lumen gentium, 31). Es una vocación divina, un mandato imperativo de Cristo en palabras de Camino (J. ESCRIVÁ DE BALAGUER, Camino, n. 942), que procede del carácter bautismal". El deber en síntesis es: "Implantar el Reino de Cristo en todas las estructuras y actividades propias del mundo secular.
- 2. El Papa Benedicto XVI, afirma que "todo cristiano está llamado a esta caridad, según su vocación y sus posibilidades de incidir en la polis". A lo que añadía que "el compromiso por el bien común, cuando está inspirado por la caridad, tiene una valencia superior al compromiso meramente secular y político".
- 3. El Cardenal vietnamita François-Xavier Nguyễn Văn Thuận, fallecido en el año 2002, elaboró las BIENAVENTURANZAS DEL POLITICO:
 - Bienaventurado el político que tiene una alta consideración y una profunda conciencia de su papel.
 - Bienaventurado el político cuya persona refleja credibilidad.
 - · Bienaventurado el político que trabaja por el bien común y no por su propio interés.

- · Bienaventurado el político que permanece fielmente coherente.
- · Bienaventurado el político que realiza la unidad.
- Bienaventurado el político que está comprometido en llevar a cabo un cambio radical.
- · Bienaventurado el político que sabe escuchar.
- · Bienaventurado el político que no tiene miedo".

Como acaban de leer, no hay duda que los SINARQUISTAS estamos en el camino correcto y si somos pasivos, tenemos miedo o duda; estamos de alguna manera negando nuestra esencia de ser cristianos.

Retomemos nuestros principios y gritemos: "MIL PASOS ADELANTE, NI UNO ATRÁS". "LUCHAMOS POR DIOS Y POR LA PATRIA.

CRISTOBAL HERNANDEZ NETRO

NUEVO PRESIDENTE DE LA
CONFEDERACIÓN NACIONAL
DE UNIONES Y
FEDERACIONES DE
COLONOS, USUARIOS DE
SERVICIOS PÚBLICOS Y
CONTRIBUYENTES A.C.



Con fecha 06 de marzo, nuestro compañero y luchador social de muchos años, tuvo a bien aceptar la Dirigencia de éste ORGANO DE PROYECCION DE LA U.N.S. ya que era importante retomar este liderazgo, para dar sentido y certeza jurídica a las Uniones y Federaciones Estatales y Municipales de Usuarios, que aún perseveran en algunos lugares de la República Mexicana.

Ya se encuentra en comunicación con los compañeros Usuarios de Michoacán y Tlaxcala; así como conformando sus secretarios nacionales.

En hora buena y muchas gracias estimado compañero que tomas esta batuta, ni más ni menos, luchemos "Por el Imperio de la Justicia".

ALGO SOBRE LA EXPROPIACIÓN PETROLERA

Por Alfonso Compean Castruita

promulgada por el presidente de se funda el Sindicato de México Lázaro Cárdenas del Trabajadores Petroleros de la Río el 18 de marzo de 1938; República Mexicana y el 24 de conviene recordar algunos febrero de 1936 nace la a contecimientos que Confederación de Trabajadores precedieron a ese evento.

Las compañías que estaban afilia a esa central obrera. encargadas de la explotación del "oro negro" como llamaban Interesante la narrativa de José algunos al petróleo, eran Vasconcelos en su libro "La oriundas principalmente de Flama" (pág. 438-439). "A la Estados Unidos de puerta del edificio que Norteamérica y de Inglaterra.

Antes de que se diera el decreto de expropiación, se orquestaron Rafael Zubarán. Se mostró varias demandas de los reservado al principio, pero al Ese encuentro se dio estando trabajadores petroleros.

una huelga que tuvo una duración de diez días, de los obreros de los campos petrolíferos, pidiendo sueldos mayores y otras prestaciones. "Libro México Tierra de más porque si se hubiera dado volcanes" (pág. 696)

Y así continuaron varias demandas de los trabajadores a las empresas. Interesante lo que le externa el ex presidente Plutarco Elías Calles cuando se entrevistó en el exilio con José Vasconcelos en San José California. "... No pude dejar de dijo. Garfias, en cambio, no me darme cuenta del camino reveló que acababa de leer el equivocado que seguía el borrador del decreto de presidente (Cárdenas) expropiación petrolera, que incitando a los obreros a Zubarán y otros agentes habían declarar huelgas y promover llevado a Estados Unidos para dificultades a los patrones"... someter su texto a la opinión de

Libro "La Flama" de José Vasconcelos (pág. 431).

Ante la expropiación petrolera En el mes de agosto de 1935, de México, conocida como la CTM. El sindicato petrolero se

despachaba el ingeniero Garfias, de la City's Service, en el downtown, me encontré con llegará a administrarlas bien"... fin me enteré de que viajaba por José Vasconcelos en New York. cuenta del gobierno de En 1937 (en mayo) se efectuó Cárdenas, con motivo de su Para recordar: Cárdenas, un nuevo plan oficial sobre el Zubarán llevaba en el portafolio yo buscaba. No quise preguntar cuenta de mis intenciones, se VOLUCION). cierra más y nada consigo..."

> ... "Sucedía que tanto Zubarán, agente ocasional del gobierno, como vo, coincidíamos en la amistad del ingeniero Garfias. Precisamente Zubarán bajaba del despacho de Garfias y me lo

diversas autoridades en la materia. Limitándose a hablar en términos generales y porque se hallaba excitado por la impresión de lo que acababa de leer, Garfias comenzó a hablar sobre el petróleo..."

... "Entonces, dijo Garfias, tenemos tiempo de hablar." Y en seguida, consultando su agenda, invitó: "Se quedará usted conmigo para el lunch". Y en seguida volvió a su tema: "Ah qué Zubarán; figúrese que ahora está ayudando al gobierno; trae todo un plan para expropiación de las compañías. Será un disparate; el gobierno nunca

hombre demasiado peligroso petróleo. De manera que con el poder acumulado en sus manos. Stalin en su edición precisamente los secretos que tarasca. (Juan Ignacio Padilla en libro, SINARQUISMO: CONTRARRE



COMITÉ REGIONAL DE CALIFORNIA ESTADOS UNIDOS

Manifestación en Los Ángeles, Calif., contra el Intervencionismo Militar de USA en MÉXICO.

Por: José Rico González. Jefe Regional del Comité Regional de California.

El Jueves 18 y sábado 25 de marzo del 2023, se llevaron a cabo dos actividades a favor de la no Intervención militar en México, la cual es una iniciativa del Partido Republicano, a fin de ayudar a controlar las células de narcotráfico, a lo cual se opone el gobierno de México.

Es posible observar que los Estados Unidos no hace mucho por combatir la compra de drogas y que incluso se les provee de manera gratuita para



personas consideradas dependientes, ya sea por haber estado en las guerras y necesarias para controlar la ansiedad y el miedo a la muerte, pero también a personas adictas y sin hogar.

Al gobierno le conviene una guerra, porque se benefician de la venta de armamento que es una fuerte entrada de divisas.

En el foro se habló de la importancia de los movimientos



comunitarios, de que las personas se agrupen y trabajen en pro de los derechos civiles. Los migrantes están solventando la economía de México a través de las remesas que hacen llegar a sus familiares.

El voto "mexicano" es muy apreciado, por ello les toleran éstas protestas, y tenemos el valor civil para seguir luchando en pro de los Derechos de los Migrantes.

FORO POR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Honorable Cámara de Diputados 01 de marzo de 2023

A invitación de la Diputada Federal Wendy González y del compañero Sergio de los Santos, asistimos a uno de los Auditorios de la Cámara Legislativa Federal, en donde se celebró un Foro por el Día Internacional de la Mujer, con el tema "La Inteligencia Artificial cómo espacio de crecimiento para el sector femenino".

En el cierre de las ponencias, la Diputada Wendy tuvo a bien agradecer públicamente la presencia de los integrantes de la Unión Nacional Sinarquista y nos pidió tener un breve dialogo

al terminar el evento.

En este intercambio de ideas, manifestó su agrado por nuestra presencia y nos invitó a seguir en comunicación, pues consideró necesario unir esfuerzos para enfrentar con más fuerza, la avalancha de la

4T para las próximas elecciones federales. Le expresamos nuestra disposición para continuar en diálogo al respecto.

Estuvimos presentes: Gerardo Escamilla Medina, Sergio de los Santos y J. Carlos González Cayetano.



SINARQUISMO

CONSEJO REGIONAL EN GUANAJUATO CON LA PRESENCIA DEL JEFE NACIONAL

El pasado 19 de marzo, la Jefa Regional de Guanajuato MA. DEL PILAR ORTEGA MERINO presidió la reunión, en la cual también estuvo el Jefe Nacional J. CARLOS GONZÁLEZ CAYETANO, quien dio fe de los temas abordados.

Se inicio con una oración a cargo de la Compañera Ma. Del C o n s u e l o S o t e l o . Posteriormente, la Jefa Regional hizo uso de la palabra para clarificar algunas situaciones que generaron desinformación y exigió que todos los compañeros actuemos con fidelidad en torno a la Mística, Principios y Estatutos de la Organización.

Acto seguido, se dio información sobre las actividades que se tienen planeadas realizar con motivo del 86 Aniversario de la U.N.S., en la Ciudad de San Luis Potosí, el 20 y 21 de mayo próximo.

Se dio la instrucción para que cada Comité en la medida de sus condiciones celebren el Día Nacional de los Caídos Sinarquistas, que es el 11 de cada mes de julio.

También informó que el 09 de abril se celebrará una Eucaristía en Apaseo, Gto., que será a las 12:00 hrs., en memoria de JOSÉ ANTONIO URQUIZA, el encargado es el compañero José



Antonio Ojeda. Ojalá los compañeros cercanos a ese lugar, puedan estar presentes en éste simbólico acto.

S e entregaron los nombramientos de los Jefes Municipales: Ma. De las Mercedes Sotelo Rodríguez, Jefa Municipal de Celaya, Gto., José Socorro Castillo Olivares como Jefe Municipal de Juventino Rosas, Gto. Y del Profr. Pedro Montenegro Mosqueda como Jefe Municipal de León, Gto.

Ya para finalizar, las anfitrionas nos ofrecieron una sabrosa comida que fue del deleite de todos.

Y los compañeros de León Gto., nos dieron la primicia de una nuevo producto que sacarán a la venta próximamente, se trata de una bebida muy deliciosa hecha en base a pro bióticos, los cuales son esenciales para que la flora intestinal se encuentre en magníficas condiciones.



EN ACCIÓN

Con fecha 22 de febrero, el C. NICOLAS ARCIGA PEDRAZA en su calidad de PRESIDENTE DE LA FEDERACION REGIONAL DE UNIONES DE USUARIOS DE SERVICIOS PUBLICOS Y CONTRIBUYENTES DEL ESTADO DE MICHOACAN, S.C. nombró al C. JULIO CERVANTES BUENROSTRO, como PRESIDENTE DE LA UNION DE USUARIOS DE SERVICIOS PUBLICOS Y CONTRIBUYENTES

S.C. DE PATZCUARO MICHOACAN, con número de registro 5540.

Don Julio integró su directiva de la manera siguiente: Doc. Gilberto Aguilar Aguirre Secreario; Gerardo Paredes Villalón Tesorero. VOCALES: Dra. Norma Navarrete Fierros, Psic. Ma. Carmen Velázquez Barriga y Lilia Vega Reyes.









TACÁMBARO

En el ánimo de continuar atendiendo a los compañeros de las Uniones de Usuarios de los diferentes municipios del estado de Michoacan, el pasado 18 de Marzo tocó el turno a los compañeros de Tacambaro, a los que se visitó previa invitación; a fin de revisar el calendario de actividades que han venido desarrollando de forma muy eficiente. A esta reunión, acudieron el Doctor GILBERTO AGUILAR AGUIRRE, en representación de la Federación Estatal de las Uniones de Usuarios del estado; así mismo, la compañera ANDREA AGUILAR AGUIRRE, representando al comité nacional. A decir de nuestros Delegados, primero se atendió una reunión con la mesa directiva de la Unión de Usuarios de Tacambaro. encabezada por la licenciada

VERÓNICA, a fin de escuchar un informe de las actividades realizadas y las que se tienen programadas. En seguida se atendió la reunión de la Asamblea de Usuarios en pleno, con una asistencia de cerca de 200 afiliados; a los cuales se les hizo llegar un saludo cordial y afectuoso de los Jefes Nacional y Regional del Sinarquismo, así como del presidente estatal de la Federación estatal de las uniones de Usuarios. También se aprovechó para ratificar la alianza de origen que existe, entre las Uniones de Usuarios y la Unión Nacional Sinarquista. Por último, la compañera Andrea Aguilar Aguirre, en su calidad de representante del comité nacional





del Sinarquismo, se reunió apoyada por los demás delegados, con los compañeros Sinarquistas; escuchando sus inquietudes respecto a la marcha de nuestra organización en ese municipio.

RECORDANDO AL PAPA BENEDICTO XVI

TERCERA PARTE

Por Jeremías

Después dio la bendición.

El 11 de febrero de 2013 el papa Benedicto anunció su renuncia al cargo, alegando «falta de fuerzas». La renuncia del papa Benedicto fue la primera desde la Edad Media, concretamente el año 1415 —con Gregorio XII, obligado a renunciar en el Concilio de Constanza para dar fin al Cisma de Occidente—, y la primera por voluntad propia desde 1294 (con Celestino V. que renunció para hacerse ermitaño). En el momento de anunciar su renuncia, el papa Benedicto XVI tenía ochenta y cinco años, y llevaba casi ocho de pontificado. Dicha renuncia se hizo efectiva el 28 de febrero a las 20:00 horas. hora de Italia, a partir de la cual la sede papal quedó vacante, dando comienzo al proceso de celebración de un cónclave que eligió a un nuevo papa, Francisco.

Después de su renuncia, Benedicto XVI residió en Castel Gandolfo durante dos meses: luego se trasladó al Monasterio Mater Ecclesiae , que se encuentra dentro de los muros del Vaticano. Allí vivió dedicado a la oración y a sus aficiones. De este modo Benedicto vivió cerca de su sucesor, el papa Francisco, en la propia Ciudad del Vaticano siendo un acontecimiento único e histórico dentro de la Iglesia católica. Mantuvo un perfil bajo, con pocas apariciones públicas, las que fueron reduciéndose progresivamente a medida que su estado de salud fue deteriorándose. El papa Francisco lo visitó en repetidas ocasiones durante esos años. v

lo invitó a participar en distintos actos y celebraciones litúrgicas. Durante este tiempo recibió visitas de personalidades eclesiales. líderes políticos o de alumnos suyos. Su estado de salud fue empeorando progresivamente. Falleció el 31 de diciembre de 2022 a las 9:34 horas en la residencia del Monasterio Mater Ecclesiae de la Ciudad del Vaticano. Sus últimas palabras fueron «¡Señor, te amo!», pronunciadas pocas horas antes de su muerte. Su cuerpo fue colocado en una capilla ardiente que fue abierta al público entre el 2 y 4 de enero de 2023 a la cual acudieron cerca de 200 000 personas. Su funeral se llevó a cabo el 5 de enero de 2023, y estuvo presidido por el papa Francisco. Fue enterrado en las Grutas Vaticanas en la

misma tumba en la que estuvieron los cuerpos de Juan XXIII y Juan Pablo II.

El Papa Benedicto XVI nos deja un gran legado intelectual, como uno de los Teólogos más importantes de la historia de la Iglesia, cuyo pensamiento podemos conocer mediante la lectura y estudio de sus obras. Pero, sobre todo, nos deja un gran ejemplo de amor, servicio y humildad, para el pueblo católico y para toda la humanidad.





A nuestros jefes regionales y municipales les hacemos un atento llamado para que, en apego al artículo 22 de nuestros estatutos programen con tiempo sus asambleas municipales y se elijan a los delegados (hasta 5) para que asistan debidamente acreditados. Todos deberán llevar su Nombramiento o Acreditación en original y copia.

INUSUAL REUNIÓN DE TRABAJO

El domingo 05 de marzo fuimos invitados a una reunión con el compañero Sergio de los Santos en Xochimilco, a las 13:00 hrs., en donde se trataron los asuntos siguientes:

1. Se estudiaron las condiciones para establecer un Comité Municipal UNS en la Alcaldía de Xochimilco, el cual



podría hacerse realidad para el mes de junio. Fecha en que se citaría a compañeros y personas interesadas en ello, en donde se planea abordar un Taller introductorio al Sinarquismo.

Derivado de la reunión con la Dip. Wendy González, estuvo presente en esa reunión su Asesor Jurídico, quien propuso la posibilidad de establecer una Alianza entre PAN y UNS, para apoyar la Candidatura de la Lic. Wendy quien está dispuesta a pelar la Presidencia Municipal de la Alcaldía de ese lugar y arrebatársela a la 4T quien la tiene ahora en su poder. Se analizaron las posibilidad de triunfo y las formas de apoyo, lo cual deberá estar signado por la



decisión que se tome en la Próxima Asamblea Nacional de la UNS.

Los asistentes fuimos: Jefe Regional CDMX, Lic. José Luis Nungaray, Director de Orden Gerardo Escamilla Medina, Lic. Miguel Ángel Mariaca Chávez de la Alcaldía de Tlahuac, Lino Padrón, Sergio de los Santos, Mario Botello (los tres de Xochimilco), Alfredo de Alba Alvarado, José Hernán Cortés y Raúl Daniel Soto Chavarría.

96° ANIVERSARIO DE LOS MÁRTIRES DE RÍO VERDE

Que aquí en Rioverde como en toda la república hubo persecución religiosa por una ley implantada por Plutarco Elías Calles y aplicada por Lázaro Cárdenas. Por esa ley se tomaron prisioneros a 5 seminaristas en Rosa de Castilla v trasladados a Rioverde. los soldados cedillistas los llevaron caminando hasta el panteón municipal y a la orden de un capitán fueron fusilados el día 23 de Marzo de 1927 dando fe de su deceso el Dr. Gabriel

Martínez. Al momento de los disparos los muchachos gritaron con fuerza y alegría

-¡VIVA CRISTO REY!

Sus nombres fueron:

Ernesto Montalvo, Jesus Posadas. Humberto Hernández, Jesus Castillo. Ricardo Morales. Manuel Ávila.

Todos ellos hechos prisioneros en la sierra de la Rosa de Castilla hacienda, por medio de una traición del encargado de la hacienda, quien los invito a comer, hasta que llegó el destacamento de federales y agraristas.



Agradecemos a nuestro Jefe Municipal en Río Verde, Fausto Núñez Castro, por su iniciativa para la develación de placa con los nombres de los mártires.

LIC. FRANCISCO JAVIER ÁLVAREZ DE LA FUENTE (QEPD)

¡ Aquí estamos!

Nacido un 7 de mayo de 1951 y que parte a la Casa del Padre Celestial el 6 de marzo del 2023. a los 71 años de una fructífera vida a favor de Dios y de la Patria. A favor de Dios, participando con la Orden de los Agustinos en diversas actividades de las Celebraciones Religiosas. Acudiendo año con año a CRISTO REY con la Unión Nacional Sinarquista. A favor de la Patria, esforzándose por estudiar leyes y ejercerlas, más aún dando Cátedra y muestra de ello muchos jóvenes abogados que en el Estado de Tamaulipas no me dejaran mentir. Con una facilidad para analizar, discernir y escribir que siempre fue reconocido en la Unión Nacional Sinarquista, el Partido Demócrata Mexicano y en la Cámara de Diputados,

quedando su legado de ¡ Aquí estamos!

Militante, Dirigente, integrante de Comité Nacional Sinarquista con varios Jefes, SubJefe Nacional Sinarquista, integrante en varias ocasiones de SINARQUIA NACIONAL. Candidato a Jefe Nacional Sinarquista. Militante, Dirigente, integrante de Comité Nacional del PARTIDO DEMÓCRATA MEXICANO y DIPUTADO FEDERAL; integrante de la Fracción Parlamentaria Demócrata en la LII Legislatura del Congreso de la Unión. Que decir de su ejemplo como esposo, padre, suegro, abuelo y amigo. Siempre dando ejemplo junto con su esposa, Conchita Garza, su esforzada y trabajadora hija y sus no menos comprometidos dos hijos. nueras y nietos que le sobreviven.

A su familia Alvarez Garza y todos sus familiares, amigos y compañeros Sinarquistas, Dios les fortalezca en la promesa de la Resurrección y la Vida Eterna, los bendiga abundantemente y les conceda pronta y cristiana resignación.



EL CRECIMIENTO POBLACIONAL...

...Y pestes de diversa índole mundo. Los ILUMINATTI son la amenazan, desde el sida y el detener además surgen en distintas partes del aborto y tratan de extinguir

son las que hoy nos secta siniestra que quieren el crecimiento cáncer hasta la gripe aviar, poblacional demostrando que no de misteriosas les interesa la humanidad, por eso enfermedades que día a día por varios medios promueven el

VIENE DE LA 2

familia natural y tradicional; pues el terror y el dolor y la intimidación que siembran entre los seres vivos, es el de estos seres alimento siniestros.

COMITÉ ORGANIZADOR DEL 86° ANIVERSARIO



Bajo el mando directo del Jefe Nacional, el comité regional de San Luis Potosí, encabezado por el compañero Arq. Gabriel Martínez De León sesiona de forma cotidiana para organizar con todo detalle la celebración del nuestra magna concentración por 86° Aniversario del Sinarquismo. ¡FELICIDADES!



Fundada el 23 de Mayo

Lucerna No. 13. Col Juárez, Delegación Cuauhtémoc. C.P. 06600, Ciudad de México.

Tel. 5559223954

Con fundamento en el artículo 24 de los estatutos generales vigentes de la Unión Nacional Sinarquista, EL Comité Nacional emite la presente:

CONVOCATORIA

Para la realización de la LII ASAMBLEA NACIONAL SINARQUISTA que se celebrara el sábado 20 de mayo del presente año en la ciudad de San Luis Potosí, S.L.P. a partir de las 10 hrs. en CINETECA ALAMEDA (Universidad 575). La cual se desarrollara bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1. VERIFICACION DE CUORUM
- 2. HONORES A LA BANDERA
- 3. DECLARATORIA FORMAL DE INICIO
- 4. ORACION Y SALUDO
- 5. ELECCION DE TRES ESCRUTADORES
- 6. MODIFICACIÓN DE LOS DOCUMENTOS **BASICOS**
- 7. PROPUESTA DE PLAN ANUAL DE **TRABAJO**

- 8. ELECCION DE UN COORDINADOR PARA **EL PUNTOS 9**
- 9. INFORME DEL COMITÉ NACIONAL
- 10. ELECCION DE UNA COMISION PARA **DICTAMINAR EL INFORME**
- 11. ASUNTOS GENERALES
- 12. CLAUSURA

REGLAMENTO

- 1.- Son integrantes de la Asamblea Nacional Sinarquista, según el artículo 22 de los estatutos generales vigentes:
 - a) Los integrantes de Sinarquía Nacional
 - b) El Jefe y los integrantes de Comité Nacional
 - c) Los Jefes y secretarios de los Comités Regionales
 - d) Los Jefes, Secretarios de los Comités Municipales y hasta cinco delegados electos por cada demarcación municipal.
- 2.- El registro de delegados se abrirá a partir de las 09:00 de la mañana
- 3.- Lo no previsto en la presente convocatoria, será resuelto por la propia Asamblea con apego estricto a los estatutos.

ATENTAMENTE

Patria, Justicia y Libertad

Ciudad de México a 10 de Marzo de 2023

Por el Comité Nacional

LIC. J. CARLOS GONZÁLEZ CAYETANO

Jefatura Nacional

Por el Bien, la Verdad y la Justicia

correo: uns1937@gmail.com

Agradecimientos a nuestros colaboradores







Fe Pública ● Valuación ● Especialización en Materia Mercantil
 Prevención de Lavado de Dinero ● Compliance

www.correduria5slp.com











